

Jóvenes del colegio Las Guacas se capacitaron en derechos sexuales y reproductivos

La Secretaría de Salud de Popayán continúa trabajando con el Plan de Intervenciones Colectivas, con el propósito de llegar con capacitaciones en materia de salud dirigidas a jóvenes del sector rural.



"Con la ESE Centro 1, estamos llegando con la estrategia denominada 'Jóvenes multiplicadores' que nos está dando muy buenos resultados, se priorizaron varias instituciones educativas como la Institución Educativa Las Guacas y profesionales los capacitan en temas de derechos sexuales y reproductivos, con esto prevenimos que se continúen presentando embarazos a temprana edad u otros temas, vamos a continuar visitando los colegios en este segundo semestre para lograr un alto impacto", señaló la Secretaria de Salud, Iris Santiago.

La Administración Municipal de Popayán a través del Plan de Intervenciones Colectivas, además tiene constante atención en materia de promoción y

prevención en salud para los jóvenes y en los colegios se involucra el arte dramático como una estrategia de comunicación y educación, para brindar herramientas que permitan a los estudiantes expresar temores, exteriorizar pensamientos, sentimientos y frustraciones de una forma sensible y con disposición.

Esta dinámica facilita la relación interpersonal y sus reacciones a las problemáticas ya identificadas, teniendo en cuenta estilos de vida, la manera cómo afrontan el proceso formativo y de actuación ante un evento traumático.

AGENDA PARA EL CAMBIO

Este miércoles 7 de agosto participa con toda tu familia en el gran "Ciclopaseo al Río" donde podrás disfrutar una jornada de sano esparcimiento



**7 DE miércoles
AGOSTO** **7:30
A.M.**

PUNTO DE SALIDA
Parque Carantanta

PUNTO DE LLEGADA
Estadero Río Sate

Recuerda llevar
bloqueador
y gorra

¡Te esperamos!

Alcaldía de Popayán
SECRETARÍA DE TRÁFICO Y TRANSPORTE
Vive el
CAMBIO

RCNRADIO

RADIO

RIOSATE

Conoce la ruta del ciclopaseo y disfruta con tus amigos y familiares de este recorrido





AVISO IMPORTANTE

SE ABRE INSCRIPCIONES PARA ADULTOS MAYORES,
EN EL PROGRAMA DE LOS CENTROS VIDA DE LA
SECRETARÍA DE SALUD MUNICIPAL Y LA FUNDACIÓN
EMTEL PARA LOS MAYORES DE 57 AÑOS
INTERESADOS DEBEN CUMPLIR CON LOS SIGUIENTES
REQUISITOS:

- Fotocopia de la cédula
- Estar en el sisben 1 y 2
- No estar en el régimen contributivo
- Llevar historia clínica
- Tener un acudiente con dirección y teléfono
- Ser autónomo

Llevar los documentos a cada centro vida para la entrevista
Cra 6 # 21- 44 Norte / Cll 17 transversal 27 - 100 Sur
Mayor Información: 8244754



Alcaldía de Popayán | Vive el CAMBIO | Secretaría de Salud | Fundación emtel

Se abren inscripciones para los adultos mayores de 57 años, en los programas de los centros vida de la Secretaría de Salud Municipal y la Fundación Emtel. Los requisitos de inscripción que deben ser llevados al Centro vida son:

- Fotocopia de la cédula
- Estar en Sisben 1 y 2
- No estar en el régimen contributivo
- Llevar historia clínica
- Tener acudiente con dirección y teléfono

Amigo contribuyente te invitamos a ponerte al día en el pago del impuesto
Predial y de Industria y Comercio



Te invitamos a conocer la cartilla sobre el buen trato para las personas Adultas Mayores. Visita los siguientes enlaces

<http://www.colombiaaprende.edu.co/es/educacionadultos/121299>

www.minsalud.gov.co

**SABÍAS QUE EN CUMPLIMIENTO
A LA SENTENCIA DE LA CORTE T 252/2017
PREVENCIÓN DEL MALTRATO AL ADULTO MAYOR**

DESDE EL MINISTERIO DE SALUD Y PROTECCIÓN SOCIAL Y EL MINISTERIO
DE EDUCACIÓN SE CREÓ UNA CARTILLA SOBRE EL

**“BUEN TRATO A LAS PERSONAS
ADULTAS MAYORES”**

Visita los siguientes enlaces y conoce
más sobre este tema.

www.colombiaaprende.edu.co/es/educacionadultos/121299
www.minsalud.gov.co



 **Vive el
CAMBIO**

Oficina de Prensa y Comunicaciones
Alcaldía de Popayán